

謹 祀

次の会員がご逝去なさいました。謹んで哀悼の意を表します。

中原 恭 弘 氏	下関市医師会	2月 29日	享年 91
多田 邦 夫 氏	宇部市医師会	3月 1日	享年 95
奥園 達也 氏	下関市医師会	3月 8日	享年 67
岡村 均 氏	吉南医師会	3月 8日	享年 58
河崎 正也 氏	下関市医師会	3月 13日	享年 96
松田 昭正 氏	柳井医師会	3月 15日	享年 91

編集後記

ご承知の通り、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）により現在、私たちの生活はさまざまな影響を受けている。一斉休校、時差出勤、テレワークには直接関係しない身ではあるが、会議等の行事の中止が続き、カレンダーに空白が増えしていく。で、この日曜日どうしようか。少しは外の空気も吸いたいな。もちろん、人が集まる密閉空間以外で、公共交通機関を使わずに過ごせる所はないかな。デパート、スポーツジム、映画館を避けるとなると・・・。久々に「ときわ公園」でも行きますか。車で10分、まずは湖の周りをぶらぶら。河津桜も菜の花もいい感じです。やがて「世界を旅する植物館」前に来ると人影もまばら。よし、世界の旅と洒落込みましょう。熱帯アジアから熱帯アメリカ、オセアニアなどの8つのゾーンにさまざまな樹木や草花、サボテンが植えられている。珍しい植物たちに呼び止められながら、のんびりと旅をする。マンゴーの実から出ているのは花？葉？真紅に光る細い糸で作られたボンボンのようなオオベニゴウカン（大紅合歡）、本当に翡翠色のヒスイカズラ、生き物というより精緻な工芸品のよう。コルク櫻は、伐採せずに何度もコルク樹皮を収穫できるし、そのドングリがイベリコ豚の餌になるそうな。星の王子様のバオバブの木はアフリカゾーン。スペイン語で酔っ払いの木と呼ばれる大木は巨大な徳利のようで何となく納得する。旅の終わりの近く、中庭のヨーロッパゾーンのオリーブの樹は推定樹齢1000年と知り、足が止まる。1000年かあ。そのねじ曲り絡み合う荒々しい幹を見ていると、自分が折り合いをつけかねている思いなど、たいしたものないと告げられているよう。なに、この程度のこと、風が吹けばハラハラ飛んでいくさ。いつの間にか背筋が伸び、呼吸も深くなってきた。これぞ旅の有り難さ。出かけてよかった。300円で世界の旅。すれ違った他の旅人は一組だけ。どうぞ皆さん、お出かけください。

（理事 長谷川 奈津江）